

Le Chili et le Guyana signent un accord pour faire face à la pauvreté rurale



Georgetown, 14 mai (RHC-PL)- Les gouvernements du Chili et du Guyana ont signé un accord destiné à réduire la pauvreté dans les communautés rurales de ce pays a indiqué un communiqué officiel.

Le projet sera exécuté à travers le ministère du Tourisme, de l'Industrie et du Commerce de l'île caribéenne, en collaboration avec le PNUD, Programme des Nations Unis pour le Développement, et il aura le soutien et l'assistance technique de l'administration chilienne et d'autres experts.



Radio Habana Cuba